



PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

Luxembourg, 19.12.2019

Team Energy Standard @ Euro Meet 2020

Kurz vor Weihnachten kann das Organisationskomitee des Euro Meet ein weiteres Highlight für Schwimmsportfans vermelden: mit Energy Standard hat das erfolgreichste Schwimmteam der Welt seine Teilnahme am Euro Meet vom 24. bis 26. Januar 2020 bestätigt.

Neben Olympiasiegerin und Weltrekordlerin Sarah Sjöström werden Dänemarks Olympiasiegerin Pernille Blume und Frankreichs Olympiasieger Florent Manaudou für das Team Energy Standard in der Coque am Start sein.

Bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro gewann die heute 25-Jährige die Goldmedaille über 50m Freistil und düpierte in 24,07 Sekunden die Konkurrenz um die Amerikas Superstar Simone Manuel (24,09). Als Schlusschwimmerin der 4x100m Lagenstaffel führte Pernille ihr Team sensationell zur Bronzemedaille. Bei der Weltmeisterschaft 2017 in Budapest gewann Dänemarks Top-Schwimmerin die Bronzemedaille über 100m Freistil und wurde 2018 bei der Europameisterschaft in Glasgow Zweite über 50m Freistil.

Im Jahr 2012 reiste Florent Manaudou als französischer Vizemeister über 50m Freistil zu den Olympischen Spielen. Im London Aquatic Center qualifizierte er sich in 21,80 als Sechster für das Finale. Im direkten Aufeinandertreffen mit den schnellsten Schwimmern der Welt gewann der damals 22-Jährige in 21,34 Sekunden als jüngster Teilnehmer und erster Franzose das Finale über 50m Freistil vor dem US-Amerikaner Cullen Jones (21,54) und dem Weltrekordler und Titelverteidiger César Cielo aus Brasilien (21,59).

Bei der Weltmeisterschaft 2013 in Barcelona gewann Florent mit der 4x100 Freistilstaffel gemeinsam mit Yannick Agnel, Fabien Gilot und Jérémy Stravius sein erstes WM-Gold. 2015 bei der Weltmeisterschaft in Kazan gelang ihm die Titelverteidigung mit der Staffel und Triumphe im Einzel über 50m Rücken und 50m Freistil. Bei den Olympischen Spielen 2016 in Rio musste er sich in 21,41 Sekunden über 50m Freistil mit einer Hundertstel dem Amerikaner Anthony Ervin geschlagen geben und gewann olympisches Silber. Danach nahm sich der passionierte Handballer eine Auszeit und spielte für den französischen Club PAUC (Pays d'Aix Université Club Handball) bevor er bei der Kurzbahn-EM 2019 in Glasgow mit Silber über 50m Freistil sein Comeback auf internationaler Schwimmbühne feierte. Florent Manaudou ist Weltrekordhalter auf der 25m-Bahn über 50m Freistil und 50m Rücken.

+++++++



Team Energy Standard @ Euro Meet 2020

Shortly before Christmas, the Euro Meet Organising Committee can announce another highlight for swimming fans: Energy Standard, the world's most successful swimming team has confirmed its participation in the Euro Meet from 24 to 26 January 2020.

Beside Olympic champion and world record holder Sarah Sjöström, Denmark's Olympic champion Pernille Blume and France's Olympic champion Florent Manaudou will compete for Team Energy Standard in Luxembourg.

At the Olympic Games in Rio de Janeiro, the 25-year-old won the gold medal in 50m freestyle (24.07) and duped her rivals like America's superstar Simone Manuel (24.09) in. As the final swimmer of the 4x100m medley relay, Pernille sensationally led her team to the bronze medal. At the World Championship 2017 in Budapest, Denmark's top swimmer won the bronze medal on 100m freestyle and was second at the European Championship 2018 in Glasgow on 50m freestyle.

In 2012 Florent Manaudou travelled as French runner-up on 50m freestyle to the Olympic Games. At the London Aquatic Centre he qualified in 21.80 as sixth for the final. In the duel with the fastest swimmers of the world, the 22-year-old was the youngest participant and first Frenchman to win the 50m freestyle final in 21.34 seconds, ahead of the US American Cullen Jones (21.54 s) and the world record holder and defending champion César Cielo from Brazil (21.59 s).

At the 2013 World Championship in Barcelona Florent won his first gold medal with the 4x100 freestyle relay together with Yannick Agnel, Fabien Gilot and Jérémy Stravius. 2015 at the World Championship in Kazan, he defended his title with the relay and won the single events 50m back and 50m freestyle. At the Olympic Games 2016 in Rio, he had to admit defeat to the American Anthony Ervin in 21.41 seconds on 50m freestyle by one hundredth and won Olympic silver. Then the passionate handball player took a break and played for the French Club PAUC (Pays d'Aix Université Club Handball) before he celebrated his comeback on the international swimming stage at the European Short Course Championship 2019 in Glasgow with silver on 50m freestyle. Florent Manaudou is the world record holder at the 25m pool on 50m freestyle and 50m backstroke.

Euro Meet Media Services

Good to know: Ticket Sale: www.euromeet.lu Social Media: [Facebook](#) / [Twitter](#)